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　昨年の総会におきまして、選任されておりません
でした次年度幹事を中島二三男氏に決定いたしまし
たので公示します。
　尚、次年度役員・理事の公示日及び年次総会の日
程を変更致します。
　11月12日（水）公示・12月17（水）年次総会
になります。

次回のプログラム
例　　会� 12：30～ 13：30
卓　　話　財団について
　　　　　地区ロータリー財団委員会
� 平宮　力夫氏　
� 紹介者　佐々木通博会員
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前回の例会報告　2014年 11月 5日

第 1339 回例会　　2014 年 6月 25日第 1358 回例会　　2014 年 11月 12日

本日のプログラム
例　　会� 12：30～ 13：30
卓　　話　タバコは悪魔
　　　　　とげぬき地蔵尊　髙岩寺
� 住職・医師　来馬　明規氏　
� 紹介者　佐々木通博会員

今月のソングリーダー　渡邊　裕之会長

11月の誕生祝会員

23年皆出席新倉会員

幹　事　報　告　　　　　　　　　幹　事　報　告　　　　　　　　　

○北ロータリークラブから2013−14年度の年報（会
報のまとめ・活動報告）をお送りいただきました。事
務局に備えておきますのでご覧ください。
○北分区ＩＭ・合同例会の「事前のご案内」がホスト
クラブより、ご出席の皆様あてに届いておりますの
で、本日メールボックスにお配りしております。
　当日の開催概要（開始時刻、昼食は着席後に一斉
に開始などについて）が詳細に記載されていますの
で、ご出席の会員は必ず一読をお願いいたします。

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 10月22日分

修正出席率

33名 28名 22名 6名 78.57％ 86.21％

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

新倉会員／11月９日誕生日、板橋区大山ハッピー
ロードと豊島区池袋サンシャイン通りで、かっ
ぽれを踊ります。

今田会員／結婚記念日のお祝いのくだものありがと
うございました。

ニコニコ　10月分�￥142,000−
　　　　　累　　計�￥546,000−

■ビジター
池袋西RC� 齊木　勝好様



　私共のクラブでも卓話を頂いた、東京練馬中央
ロータリークラブの創立20周年プロジェクトで５
月21日に開催したシューズバンクプロジェクトが
掲載されております。
　当プロジェクトは、練馬区内の小学生がまだ十分
に履ける中古の靴を集めて、靴が高価で買えない
フィリピンの小学生に履いてもらう為に送る、その
手伝いを練馬中央RCと地元フィリピンのイムスイ
ンディペンデンシアRCと現地の小学校と連携を取
りながら会員が直接現地を訪問して、手渡すという
プロジェクトで、このプロジェクトの本質は靴とい
う物質的支援とともに子供の自立を手伝うという精
神的支援も行なっている事そして、練馬区の小学生
が自ら、靴を送る事を通して奉仕を実体験をしてい
るという大変すばらしいプロジェクトです。改めて
練馬中央RCの会員各位に敬意を表します。
　横組32Pの日本で、世界で開催されるロータ
リーデー。
　国際ロータリー会長黄其光氏が、クラブや地区
で、ロータリーデイを開催する様話をしましたがそ

の事が世界各地また日本各地で広がりつつありま
す。これまでロータリークラブは自分達の活動を自
慢する事があまり得意ではありませんでしたが、近
年は公共イメージの向上のためにメッセージを発信
する様になりました。
　もっと多くの人にロータリーの活動を知ってもら
う為には、また改善が必要だとの観点から、ロータ
リーデイのアイデアが生まれました。
　我々の地域でも、2580地区と意わず近隣５クラ
ブ等で豊島、板橋を中心にロータリーデイの企画を
しても宜しいのではないでしょうか？
　近隣クラブの会長幹事会でも、是非、話題に上げ
てみたいと思っております。
　最後に縦組の15ページに、私の知人の平山秀樹
さんが、まず自分の行いを正しくしという内容で記
事を投稿を致しております。
　RI会長黄其光氏は、会長に就任するにあたっ
て、孔子の言葉を引用を致しました。
「まず自分の行いを正しくし、次に家庭を整え、次
に国家を治めてこそ天下が平和になる」という中国
の古典中の古典「大学の一節」としてよく知られて
いるそうである。
　平山氏は社長就任の時に父からこの言葉を与えら
れたそうである。改めて内容を知ると、非常に勉強
になる言葉だと感じております。おそらく天下を平
和に納める事と、事業を進めていく事を重ね合わせ
た事だと思います。
　同じ事業をする者として、父親が息子に送った言
葉として感慨深い物を感じました。
　本日、榊原カウンセラーから話が出ました、ホス
トファミリー受入れの件、なるべく多くの家庭また
なるべく多くの人達とふれあって日本を学びたいと
いう留学生の気持ちを尊重して、クラブ会員のご協
力をお願い致します。

卓　話第1357回例会

ロータリーの友紹介
� 渡邊　裕之会長

2014年11月５日（水）

第５回定例理事会　議事録
○会長挨拶
・今年度も４ヶ月を経過しました。次年度の役員公示の
時期となりましたが、人選が終盤に来ているものの、
未だ調整が残っているので、１週間延期する予定で
す。したがって、12月10日予定の総会はその翌週の
17日クリスマス会の前半に開催することになることに
ご理解をお願いします。

○10月度の会計報告があり、了承されました。報告書は事
務局に備え付けてあります。

　社会奉仕活動「錦華学院」関係の支出内容について報告が
あり、了承されました。

○11月のスケジュール
・５日は、会長卓話とロータリーの友の読会
・12日と19日は、それぞれ外部からの卓話者による卓話を予定
・25日は、北分区のIＭ・合同例会

○理事役員の公示の件について、本日公示、12月10日総会
の予定でしたが、それぞれ１週間延期することとし、そ

の結果、来年の幹事中島二三男氏のみ公示することで了
承されました。

○１月28日の池袋RCとの合同例会における卓話を立教大学
の渡邉教授にお願いすることで調整中です。池袋に関す
る歴史などについての有益なお話しが期待されます。

○「R財団への100ドル寄付」について、今年から当クラブ
も150ドルを寄附することで了承されました。

○ホームミーティングの実施状況は、４日にDグループが大
塚「乃村」において実施されました。新入会員から発言
があるなど、和気あいあいの内に進行されました。

○その他
⑴交換留学生のホストファミリーのチェンジの時期が来
たので、次のホストを決めて欲しいとの意見が出され
ています。クラブ内にホストファミリーを探すことは
非常に厳しい状況にあります。地区にクラブ内の実情
を報告しているが、受入れクラブとしての努力は引き
続きすべきで、真剣に考えなければなりません。本日
の例会で、会員の皆さんへ只今の実情を説明し、再度
お願いすることにしました。

⑵鈴木基金の会計報告があり了承されました。


